LATINUS



LEGISLATIVO



Yasmín Esquivel e Irma Eréndira Sandoval, extitular de la Función Pública, disputan en Diputados la contraloría del INE

La ministra Yasmín Esquivel Mossa se metió a la negociación entre Morena y aliados para elegir al titular del Órgano Interno de Control (OIC) del Instituto Nacional Electoral (INE); en tanto que Irma Eréndira y John Ackerman impulsan a Víctor Hugo Carvente Contreras.



Hasta el fin de semana pasado, Carvente Contreras estaba amarrado entre las bancadas de Morena y aliados, pero el apoyo se dividió en la 4T luego de que el viernes 6 de diciembre, Esquivel Mossa, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), envió a Alejandro Romero Gudiño, otro de los candidatos a reunirse con la cúpula guinda.

PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

11 - 12 - 24

LEGISLATIVO



El jaloneo se mantiene y pospuso varias horas la presentación del candidato ante el pleno, ya que hasta el momento, no hay acuerdo entre legisladores de la 4T en la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Incluso, la mañana de este martes estaba previsto que Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena, diera línea con el nombre del aspirante en la plenaria que encabezó a puerta cerrada, el cual deben apoyar los grupos parlamentarios del Partido del Trabajo y PVEM.

Legisladores del grupo parlamentario de Morena confirmaron a Latinus que en la reunión privada, Monreal Ávila solamente se refirió "al contralor", destacó su preparación, trayectoria profesional, volvió a mencionar "el contralor", aunque no dio ningún nombre, porque el único indicio, "es que es un hombre", comentó con sorna un legislador del sur del país.

Romero Gudiño fue postulado como titular de la contraloría del INE por el Seminario Universitario de Gobernabilidad y Fiscalización de la UNAM; el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) y el Instituto Mexicano de Estudios Estratégicos en Seguridad y Defensa Nacionales de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Es abogado y hace 20 años fue director general de asuntos jurídicos del Consejo de la Judicatura Federal del Poder Judicial de la Federación; ha sido funcionario en la Secretaría del Trabajo y Previsión social, subcontralor de asuntos jurídicos de la Contraloría General del Instituto Federal Electoral y titular de la Unidad de Evaluación y Control (UEC) de la Comisión de Vigilancia de la Auditoria Superior de la Federación.

En tanto que Carvente Contreras tiene dos maestrías: en administración pública, en la que está titulado y otra en políticas anticorrupción, que aún no concluye

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



11 - 12 -24

LEGISLATIVO



A la fecha se desempeña como titular del área de auditoría interna, desarrollo y mejora de la gestión pública con atención especial en el Servicio de Administración Tributaria.

El acuerdo en la Junta de Coordinación Política establecía que este martes se llevaría a cabo la votación en el pleno en la primera de dos sesiones que se llevarán a cabo para posteriormente, discutir y aprobar las normas para tratar el Proyecto de Egresos de la Federación 2025.

https://latinus.us/mexico/2024/12/10/yasmin-esquivel-irma-erendira-sandoval-extitular-de-la-funcion-publica-disputan-en-diputados-la-contraloria-del-ine-130294.html